
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29/04/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di aprile, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 24 

marzo 2021 e suppletivo del 12/04/2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo sig. Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO           A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Moncada e Ruggiero). 

VERBALE N. 75/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f. Schiera, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Dentici, Sinopoli e Tuzzolino. 

Alle ore 09:38 entra il Cons. Ruggiero. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., dà lettura del verbale n. 72 del 26/04/2021. 

Presidente f.f.: scorre l’O.d.G. e pone in esame la mozione iscritta alla lettera h) del suppletivo prot. 

273/regint a firma del Cons. Sinopoli ed avente ad oggetto “Richiesta rifacimento marciapiedi in Via dei 

Fiori”. 

Il Segretario condivide a video e dà lettura della mozione. 

Sinopoli: illustra la mozione, la stessa è frutto di lamentele dei residenti per lo stato di degrado in cui versa il 

marciapiede; da verifica personale i danni arrecati al marciapiede dalle radici degli alberi, rendono lo stesso 

quasi impraticabile; in corrispondenza del civico 16 le radici hanno sollevato soglia e cancello di ingresso 

condominiale; chiede l’approvazione della mozione. 

Ruggiero: ringrazia il collega per la presentazione della mozione che torna a trattare un annoso e notorio 

problema, spesso causa anche di pericoli per l’incolumità dei cittadini; dichiara il suo voto favorevole. 

Dentici: dichiara il suo voto favorevole; auspica che la mozione venga al più presto inserita in una 

programmazione anche se consapevole delle problematiche esistenti come la mancata individuazione di chi 

dovrà occuparsi di questi interventi. 

Buonpasso: ritiene che la mozione vada approvata in tempi brevi; rimane critico con l’Amministrazione per 

non avere ancora individuato il soggetto che deve occuparsi di questi interventi e per aver lasciato nel 

dimenticatoio le diverse mozioni di simile tematica già presentate. 

Tuzzolino: la mozione torna ad evidenziare un gravissimo problema che riguarda tutta la città; a peggiorare 

la situazione è intervenuta la mancata assegnazione del servizio, prima espletato dalla municipalizzata; è 

fondamentale che l’Amministrazione acceleri la gara d’appalto per l’assegnazione del servizio ma, 

considerati i tempi necessari, ritiene che tutto slitterà alla prossima consiliatura. 

Lupo: in considerazione della puntuale illustrazione della problematica da parte dei colleghi già intervenuti, 

auspica che esaurita la crisi al Comune, l’Amministrazione si dedichi con maggiore impegno alle criticità 

esposte. 

Di Vincenti: concorda con la dichiarazione di Tuzzolino in merito ai tempi lunghi per realizzare questi 

interventi e che detta problematica è causata dalle radici degli alberi come dichiarato in qualche sua mozione 

precedente; dichiara il suo voto favorevole. 

Presidente f.f.:  in considerazione dell’elevato numero di problemi causato nel territorio Circoscrizionale da 

questa tematica e che l’Amministrazione non ha quasi mai avuto l’adeguata attenzione nell’intervenire, 

dichiara il suo voto favorevole; quindi, sostituisce nella qualità di scrutatore il proponente Cons. Sinopoli con 

il Cons. Di Vincenti ed alle ore 10:05 pone in votazione per appello nominale la mozione trattata il cui esito 

è il seguente:            

Presenti e Votanti      09 

Assenti                       01 (Moncada) 

Favorevoli                 09   

Astenuti          00  

            Contrari                      00  

Il Presidente f.f., atteso l’esito della votazione, dichiara approvata la mozione all’unanimità dei presenti; 

passa, quindi, alle comunicazioni. 

Di Vincenti: riferisce che come riportato da tutti gli organi di stampa, tv etc., dopo circa 30 anni, con la 

collaborazione italo-francese sono stati arrestati alcuni terroristi che hanno operato fra gli anni ‘70 e ‘80; 

rivolge un plauso al Governo. 

Il Presidente f.f., in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:08 chiude la seduta dando appuntamento 

a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente f.f. 

            Dott. Marco Conigliaro     Alessandro Schiera  
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